

Comunicado

Las Mujeres por la Vida convocamos a un homenaje simbólico para las víctimas de la represión, bajo el lema "Un 11 de septiembre diferente" en la plaza de la Constitución.

Este homenaje era la demostración de nuestras esperanzas de hacer arder viva la democracia.

Este acto fue interrumpido brutalmente en 2 oportunidades por las fuerzas policiales.

Tuvieron detenciones varias mujeres quienes fueron especialmente maltratadas.

Nuevamente levantamos nuestra voz de protesta por la dignidad y la libertad de las personas.

Mujeres por la Vida

11/9/90